

Le GITEX GLOBAL revient à Dubaï pour sa 42ème édition

GITEX GLOBAL, l'événement Tech & Startups N°1 de la zone Moyen-Orient, Afrique & Asie Sud-Est, se tiendra à Dubaï du 10 au 14 octobre 2022. Durant 4 jours, les technophiles du globe s'y réuniront pour découvrir un panel d'innovations à couper le souffle. Maddyness sera sur place.

Temps de lecture : minute

21 septembre 2022

Ce salon mondial de l'innovation se veut être une porte d'entrée vers la zone Moyen-Orient, Afrique et Asie du Sud-Ouest pour toutes les startups et scale-ups avides de développement à l'international. IA, IoT, Blockchain, Web3, toutes les technologies qui jouent désormais un rôle clé dans la croissance des entreprises, dans la transition énergétique et plus globalement dans le futur de nos sociétés y seront représentées.

Un salon pour les technophiles et le monde économique

Depuis des années, les Émirats-Arabes-Unis fascinent par la grandeur des dispositifs. Dès lors, lorsqu'il s'agit d'attirer tous les technophiles et les talents du globe à Dubaï, le pays voit les choses en grand. "A l'heure des préparatifs pour cette 42ème édition, l'optimisme et l'excitation sont palpables dans les couloirs de GITEX GLOBAL, malgré un début d'année instable. Du 10 au 14 octobre, GITEX GLOBAL va ouvrir ses portes à plus de 4.000 entreprises, 100.000 participants en provenance de 170 pays. Le plus grand événement Tech du monde - 25 halls d'exposition et de conférence - est sold-out," rappelle Trixie LohMirmand, Executive Vice

President - Event Manager

Au Dubaï World Trade Center, les exposants profiteront de ce salon pour dévoiler un éventail d'innovations technologiques. Outre l'opportunité de rencontrer des milliers de potentiels clients et acheteurs, dont les représentants des gouvernements des pays du Golfe et d'accéder à un marché demandeur de technologie et très lucratif, les participants pourront pitcher leurs nouveautés devant plus de 400 investisseurs de la Silicon Valley, d'Europe et d'Asie et concourir au Supernova Challenge pour remporter jusqu'à 55.000 dollars.

Quoi de neuf en 2022 ?

Après avoir proposé 100.000 *golden visas* à l'attention des développeurs, les Émirats Arabes unis actionnent un nouveau levier pour devenir le centre névralgique de la Tech. Le GITEX lance le Global DevSlam, un rassemblement pour développeurs. Les 8.000 technophiles attendus pourront assister au JavaTalk ou aux événements PyCon dédiés au langage de programmation Python mais aussi se challenger à travers des défis et décrocher des contrats dans les secteurs privés et public émiriens.

Toujours inspiré par la feuille de route du Gouvernement Dubaïote qui entend devenir rapidement l'une des 10 premières villes du monde dans l'économie du métaverse, le GITEX proposera un salon dans le salon : le X-verse. Celui-ci réunira les marques pionnières de l'écosystème du Web3 et promet de faire vivre aux visiteurs des expériences disruptives.

La French Tech Dubaï UAE sur place pour fédérer

Pour les startups tricolores, le GITEX est l'occasion de développer leurs réseaux, nouer des contacts avec la communauté de startups présentes

aux Émirats Arabes Unis et fédérées au sein de la " French Tech Dubaï UAE " qui ne compte pas moins d'une cinquantaine de grands groupes et PME implantés localement pour participer à la transition digitale des EAU à l'instar d'Atos ou de Thalès.

L'an passé, à leurs côtés, 40 startups tricolores étaient venues tenter leur chance au salon émirati faisant de la France le deuxième pays étranger le plus représenté. À date, une trentaine d'entreprises françaises ont réservé un emplacement pour dévoiler leurs innovations technologiques à l'occasion de l'édition 2022, parmi lesquelles Dataiku - une plateforme de data science collaborative -, ou encore Yogosha - une plateforme de cybersécurité reposant sur une communauté de hackers d'élite certifiés pour la détection et la gestion des vulnérabilités d'application.

Article écrit par Maddyne avec GITEX GLOBAL